
致：九龍城區議會轄下

交通運輸委員會

左滙雄主席  

關注何文田港鐵站 A3 出口連接忠義街天橋及  

B2 出口連接忠孝街路面的等候升降機時間長的問題  

我們收到很多市民反映港鐵何文田站 A3 出口連接忠義街天橋及 B2

出口連接連接忠孝街路面的升降機在繁忙時段等候時間過長，且使用

升降機是唯一的接駁行走方法，要求關注及改善。在繁忙時間，市民

不得不等待長達 15 分鐘左右才能使用升降機，大大增加了上班一族

及學校師生的交通時間，對行動不便的人士更甚。在下雨天或者遇上

升降機故障維修時，等候時間甚至延長到半小時。隨著周邊新住宅物

業和校舍的增加，預計市民等候升降機的時間將進一步延長。  

因此，我們建議香港鐵路有限公司針對這個問題研究採取以下措施的

可行性：  

1.增加升降機數量：增加升降機數量以提供更多乘客使用。這將大大

減少等候時間，特別是在繁忙時段和惡劣天氣下。

2.提升升降機的維護質量：確保升降機始終處於良好的運行狀態，減

少故障和維修時間。應加強定期檢查和保養工作，以確保市民能夠安

全和順利地使用升降機。  

3.提供替代方案：除了升降機外，考慮在何文田港鐵站附近提供其他

無障礙接駁工具，如增加扶手扶電梯或地下隧道出入口。這將為行動

不便的人士提供更多的選擇，減輕升降機等候時間的壓力。  

我們強烈呼籲香港鐵路有限公司考慮以上建議並採取相應的積極措

施，以改善社區交通的便利性。期待香港鐵路有限公司能夠積極回應

這些需求，為市民創造更好的交通環境。  
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